

MENGKHUSUSKAN BULAN RAJAB DENGAN BEBERAPA BENTUK IBADAH

Pertanyaan:

Pada bulan Rajab banyak terjadi bid'ah. Apakah yang mulia Syaikh berkenan memberikan nasihat bagi orang-orang yang melakukan amalan-amalan baru (di dalam agama) dan berbagai ibadah di dalam bulan ini?

Jawaban:

:

Bulan Rajab tidak memiliki sunnah (tuntunan ibadah) tertentu. Namun tidak mengapa melakukan umrah di bulan ini. Dahulu para salaf (pendahulu) kita melakukan umrah di bulan Rajab. Shahih dari Ibnu Umar -Semoga Allah meridhai keduanya- bahwa beliau berkata, Nabi shallallahu alaihi wasallam berumrah di bulan Rajab.

Jadi umrah di bulan Rajab tidak mengapa. Adapun mengkhhususkan Rajab dengan ibadah yang lain, tidak ada asal sandarannya (tidak ada dalil yang shahih) di dalam perbuatan ini. Namun Rajab ini (kedudukannya) seperti bulan-bulan yang lain, bila seseorang shalat di bulan ini, atau puasa 3 hari setiap bulannya di bulan ini, atau puasa senin dan kamis, seperti di bulan-bulan yang lainnya. Seseorang tidak boleh mengkhhususkan ibadah tertentu di bulan ini, kecuali bila ia berumrah di dalamnya, maka yang demikian ini tidak mengapa.

[Fatawa Nur alad Darb Soal No 8 Kaset 428]

Sumber : <https://goo.gl/2Ffyrr>

Related Posts

[JANGAN MENGKHUSUSKAN BULAN RAJAB DENGAN PUASA](#)

JANGAN MENGKHUSUSKAN BULAN RAJAB DENGAN PUASA Abu Bakr bin Abi Syaibah (wafat tahun 230 H) dalam kitab Al-Mushannaf hal 9758 Abu Muawiyah menceritakan kepada

MENGGHUSUSKAN BULAN RAJAB DENGAN BEBERAPA BENTUK IBADAH

kami,

[Diantara Bid'ah-bid'ah Bulan Rajab](#)

Di pintu bulan Rajab Agar Anda tidak terjatuh dalam kebid'ahan Bacalah . DI ANTARA BID'AH-BID'AH BULAN RAJAB Samahatul Imam al-Allamah al-Faqih, Ibnu Utsaimin rahimahullah ta'ala mengatakan,

[HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN \(04\)](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN (04) Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Mengkhususkan Malam Nishfu Sya'ban dengan Shalat Malam Tidak ada Contohnya

[HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN \(01\)](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN (01) Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Apakah sya'ban

[HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN \(6\)](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN BULAN SYA'BAN (6) Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Membuat makanan pada hari nishfu Sya'ban